

公益社団法人インテリア産業協会 平成27年度定時総会を開催

公益社団法人インテリア産業協会（会長：渋谷忠彦）は、6月9日（火）京王プラザホテル（東京都新宿区）にて平成27年度定時総会を開催し、①平成26年度の事業報告を行い、収支決算が承認されました。また、②平成27年度事業計画と収支予算を報告しました。さらに、③理事の辞任に伴い補欠理事が選任されました。

定時総会に引き続き懇親会が開催され、渋谷忠彦会長挨拶の後、来賓として寺家克昌経済産業省製造産業局住宅産業窯業建材課長から祝辞を頂戴し、懇親会に入りました。懇談後、盛況の中で終了しました。



平成27年度の事業計画は、インテリアコーディネーター（IC）やキッチンスペシャリスト（KS）の育成やインテリアの普及啓蒙活動を通じて、公益社団法人としてインテリアの普及を図り、生活者の豊かな住生活を実現するため、以下の4点を基本方針に据えました。

- ① IC・KS資格者の能力向上のため、最近のインテリア商品等の購買動向も踏まえた、セミナーその他のイベントを引き続き全国各地域で開催します。
- ② 一般生活者へのインテリアの普及およびIC・KS資格者の育成を目的に、引き続き効果的な展示会事業の開催または参画に積極的に取り組みます。
- ③ 整備した資格者管理システムを十分に活用し、より多くのIC・KS資格者に対して協会のホームページ（Myページ）やメールマガジンの利用を促し、イベントその他の有益情報の提供等を更に充実させます。
- ④ IC・KS資格者等が行う調査・研究活動については、その対象範囲を従前のキッチン関連のみならずインテリア関連全般に拡大し、積極的に支援します。

以上